
元気配信
元気とやる気のあなたに

仕事は諦めたら終わりだと思っています。
どんな事があっても、やり続けるのです。
松下電器の会長の高橋荒太郎さんは、
部下に同じ事を100回言うと言ってました。
100回言ってだめならどうしますかと質問をしました。
そしたら101回言うんだと言われました。
松下電器の会長の部下と言うのは、全ては別会社の社長であり、
一流大学院出の人、又は、海外の一流の大学卒です。
それを聞いて、私の場合、300回以上言わないとダメだと思います。
だから私は皆さんが出来るまで言い続けるのです。
荒金

https://ta-k.co.jp/aragane/605/

